

Nachkommen von Gerhard Kuhlen

Generation 1

1. **GERHARD¹ KUHLEN** . Er hat **MARIA DÜRSELEN** geheiratet.

Gerhard Kuhlen und Maria Dürselen hatten folgendes Kind:

- +2.
 - i. **PETER GERHARD² VON DER KUHLEN** wurde im Jahr 1793 in Kaldenkirchen geboren. Er heiratete Pauline Pönsgen, die Tochter von Johann Bernhard Pönsgen und Sibilla Adelgunde Schmasen, am 05 Nov 1832 in Kaldenkirchen. Sie wurde im Jahr 1815 in Kaldenkirchen geboren. Sie verstarb am 28 Jun 1907 in Kaldenkirchen.

Generation 2

2. **PETER GERHARD² VON DER KUHLEN** (Gerhard¹ Kuhlen) wurde im Jahr 1793 in Kaldenkirchen geboren. Er heiratete Pauline Pönsgen, die Tochter von Johann Bernhard Pönsgen und Sibilla Adelgunde Schmasen, am 05 Nov 1832 in Kaldenkirchen. Sie wurde im Jahr 1815 in Kaldenkirchen geboren. Sie verstarb am 28 Jun 1907 in Kaldenkirchen.

Peter Gerhard von der Kuhlen und Pauline Pönsgen hatten folgende Kinder:

- +3.
 - i. **ADELGUNDE HUBERTINA³ VAN DER KUHLEN** wurde am 24 Jan 1837 in Kaldenkirchen geboren. Sie heiratete Gerhard Heinrich Zilleßen, der Sohn von Johann Meinhard Zilleßen und Charlotte Vanderkühlen, am 11 Sep 1857 in Kaldenkirchen. Er wurde am 02 Jan 1831 in Kaldenkirchen geboren.
 4.
 - ii. **JOHANN LEONARD HEINRICH VON DER KUHLEN** wurde im Jahr 1838 in Kaldenkirchen geboren. Er verstarb am 25 Okt 1910 in Kaldenkirchen.
 5.
 - iii. **FRIEDRICH VON DER KUHLEN** wurde im Jahr 1841 in Kaldenkirchen geboren. Er verstarb am 14 Nov 1913 in Kaldenkirchen.

Generation 3

3. **ADELGUNDE HUBERTINA³ VAN DER KUHLEN** (Peter Gerhard² von der Kuhlen, Gerhard¹ Kuhlen) wurde am 24 Jan 1837 in Kaldenkirchen geboren. Sie heiratete Gerhard Heinrich Zilleßen, der Sohn von Johann Meinhard Zilleßen und Charlotte Vanderkühlen, am 11 Sep 1857 in Kaldenkirchen. Er wurde am 02 Jan 1831 in Kaldenkirchen geboren.

Gerhard Heinrich Zilleßen und Adelgunde Hubertina van der Kuhlen hatten folgendes Kind:

6.
 - i. **HEINRICH JULIUS⁴ ZILLEßEN** wurde am 12 Jan 1868 in Kaldenkirchen geboren. Er heiratete Elsa Mathilda von der Kuhlen, die Tochter von Friedrich Hermann von der Kuhlen und Maria Mathilde Melsbach, am 31 Aug 1900 in Kaldenkirchen. Sie wurde am 18 Jan 1880 in Kaldenkirchen geboren.